

Dossier Recherche-création :

ACFAS FÉVRIER 2018



Lynn Hughes, Université Concordia, Samuelle Duroseau-Henry, Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue

Le dossier Recherche-création rassemble 10 contributions, comme autant de manières de rendre compte d'un champ de recherche de moins en moins nouveau et de plus en plus habité. Pour introduire le dossier, les deux coéditrices se sont entretenues sur le pourquoi et le comment. Une définition de la recherche-création ressort de leurs échanges : une recherche où la création est centrale, et où une solide réflexion théorique est traversée de concepts puisés dans une diversité de disciplines...



Les deux coéditrices du Dossier en conversation "ballado", Samuelle Duroseau-Henry et Lynn Hughes, 2018.
Musée d'Art Moderne - ACFAS.

Dossier Spécial dédié à la **Recherche Création**

+ Ligne éditoriale (ballado-diffusion)
réalisée avec la Pr. Lynn Hughes
(Univ. Concordia) pour l'**ACFAS**
(Association canadienne
francophone pour l'avancement
du Savoir) - **Février 2018**